

From: HR ELECTIONS CLP LUX LISTE N5 ENSEMBLE POUR LUX
Cc: HR ELECTIONS CLP LUX LISTE N5 ENSEMBLE POUR LUX; REP PERS OSP USF LUXEMBOURG; KYRAMARIOS Arty (OIL); ALMA Patricia (DGT); ZAIT Nadia (ENER); BASTIEN Elisabeth (OP); LUPO Fabrizio (ESTAT); MAVRAGANIS Nicolas (ASN)
Subject: TAPE M'EN CINQ ! 5 bonnes raisons de voter pour la liste 5
Date: mercredi 26 novembre 2025 08:00:09



TAPE M'EN CINQ ! 5 bonnes raisons de voter pour la liste 5

[Click here for English](#) Luxembourg, le 25/11/2025

Pourquoi voter pour « Together for Luxembourg »/« Ensemble pour Luxembourg », une liste présentée par USF-Luxembourg ?

C'est reparti, nous sommes en période d'élections ! Tous les trois ans, le personnel de la Commission au Luxembourg élit sa représentation officielle du personnel (Comité local du personnel ou CLP). Vous, le personnel, êtes invités à voter pour 20 couples (membres à part entière et suppléants) qui vous représenteront et vous défendront pendant les trois prochaines années. Vous devrez choisir (maximum 20 couples) sur une ou plusieurs listes.

Chaque site de travail de la Commission élit son propre groupe de représentants (CSL) qui envoie ensuite des « délégués » au Comité Central du Personnel (CCP) de la Commission. Le personnel du site luxembourgeois a décidé en 2022 de modifier l'ancien système de prime au gagnant pour adopter un système entièrement proportionnel. Nous avons été l'un des promoteurs actifs de ce changement.

Les syndicats et leurs représentants élus du personnel au Luxembourg s'entendent très bien et travaillent main dans la main dans votre intérêt depuis de nombreuses années maintenant, et cela continuera à l'avenir, du moins nous nous y engageons. Tous les syndicats s'accordent sur les principales revendications et préoccupations qui vous concernent. Ils ne diffèrent que dans la manière d'aborder certains d'entre eux. Ils travaillent ensemble en votre nom et vous écrivent régulièrement en front commun sur toutes les grandes réclamations ou en émettant des décisions ou avis du CLP. Ils conseillent les collègues sur des questions personnelles ou participent à des comités formels paritaires. Vous pouvez vous informer sur ce qu'ils font via le [site web du CLP](#) ou les sites propres à chaque syndicat.

Maintenant que nous sommes en période électorale, vous constaterez une augmentation significative des communications, certaines venant de syndicats dont vous n'avez jamais ou à peine entendu parler ces trois dernières années. Cela ne veut pas dire qu'ils ne font pas grand-chose. Ils ne communiquent tout simplement pas, sauf en période électorale.

Venons-en à nous maintenant !

1 & 2 Acta & Facta : Nous agissons et obtenons des résultats : de nombreux collègues proches de vous, y compris nos candidats, peuvent témoigner d'actions que nous avons menées et des résultats que nous avons obtenus pour eux individuellement, ou pour le bien commun.

3. **Verba :** Nous communiquons très régulièrement - avec des faits - une approche de réflexion. Nous ne vendons pas l'impossible et ne proposons que des solutions pragmatiques. Nous n'utilisons pas de médias à la mode pour vous bombarder (nous avons un site web où vous pouvez trouver nos communications régulières avec du contenu pertinent et nos dossiers thématiques (*)).

4. **Toujours à l'écoute de l'essentiel :** au-delà de notre communication habituelle, nous ne nous réveillons pas seulement quelques semaines avant le début de la campagne électorale. Nous n'organisons pas d'événements prestigieux (nous n'organisons que des événements significatifs comme des formations et des entretiens simulés), de sondages (nous avons les chiffres nécessaires quand nous en faisons la demande), ou d'appels à des candidats.

5. **Nous sommes un vrai syndicat :** Notre syndicat (**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg**, association enregistrée au Luxembourg) est membre d'une fédération '**Union Syndicale Fédérale (USF)**' (un regroupement de Syndicats de toutes les institutions et organismes de l'UE), la dite fédération étant elle-même membre de l'EPSU (la 'European Public Service Unions').

Dans votre choix de voter, ne vous limitez pas à voter pour quelqu'un que vous connaissez. Votez pour quelqu'un qui peut faire la différence, quelqu'un qui maîtrise sa matière, et qui est soutenu par un syndicat professionnel.

Nous espérons que vous voterez, et que vous voterez pour nos candidats – un quorum doit être atteint. Soyez assurés que, quels que soient vos choix entre nos candidats et les autres candidats des syndicats habituels basés au Luxembourg, nos candidats sont tous véritablement engagés à continuer de travailler ensemble pour le Luxembourg et à faire entendre votre voix. Nous offrons ce que nous sommes, ni plus, ni moins. **USF-Luxembourg** est un véritable syndicat, toujours présent, aussi bien pendant les élections que tout au long des mandats du CLP.

- (*) Nos dossiers thématiques sont disponibles sur [notre site web](#)
- Nos tracts : [Tracts - Union Syndicale Fédérale-Luxembourg](#)
- Nos newsletters : [Bulletin d'information - Union Syndicale Fédérale-Luxembourg](#)
- Nos candidats et notre programme : [Élections 2025 - Union Syndicale Fédérale Luxembourg](#)

Nous vous offrons ce que nous sommes réellement, ni plus ni moins

[WWW USFL](#) [PRESS](#) [WWW USF](#) [MAGAZINE](#) [LinkedIn](#) [Twitter](#)



UNION SYNDICALE FÉDÉRALE LUXEMBOURG
Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Vos représentants :

BECH et T2: P. ALMA C-A POPESCU N. MAVRAGANIS A. KYRAMARIOS	OP: M. COLLIGNON E. BASTIEN	CPE: J. MECHIN M. TAMI	Gasperich: N. ZAIT (ex-Fettah) C. PALADINO S. KARDARAS P. VAKONDIOS
---	-----------------------------------	------------------------------	---

Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne. Vous recevez des communications de l'Union Syndicale Fédérale Luxembourg parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.

[Se désabonner](#) – [Déclaration de confidentialité](#)



GIVE ME FIVE! 5 good reasons to vote for list 5

Cliquez ici pour le français

Luxembourg, 25/11/2025

Why to Vote for 'Together for Luxembourg'/'Ensemble pour Luxembourg', a List presented by USF-Luxembourg?

Here we go again, it's election time! Every three years, Commission Staff in Luxembourg elects its official Staff Representation (Local Staff Committee or LSC). You, the Staff, are invited to vote for 20 couples (full members and alternates) that will represent and defend you for the next three years. You will be asked to choose (maximum 20 couples) on one list or several.

Each place of work in the Commission elects its own set of representatives (LSC) which then send 'delegates' to the Central Staff Committee (CSC) of the Commission. Luxembourg Staff decided in 2022 to change the previous premium/majoritarian rules to a fully proportional system. We were one of the active promoters of this change.

Unions and their elected Staff representatives in Luxembourg get along quite well and have been working hand in hand in your interest for many years now and that will continue in the future, at least we commit to it. All Unions agree on the main claims/concerns that affect you. They differ only in how to approach some of them. They work together on your behalf and regularly write to you in joint front on all the big claims or by issuing LSC decisions or opinions. They advise colleagues in personal matters or participate in formal joint committees. You can inform yourself about what they do through the [LSC website](#) or specific Unions' websites.

Now that it is election time, you will notice a significant increase in communications, some coming from Unions that you never or scarcely heard or read about in the last three years. It does not mean they don't do much in between. They just don't communicate, unless it's election time.

Let's come to us now!

1&2 Acta & Facta: We act and get results: there are many colleagues close to you including our candidates who can testify about the action(s) we have carried out and the results we have obtained for them individually or for the common good.

3. **Verba:** We very regularly communicate - with facts - a reflexion approach. We do not sell the impossible and only express pragmatic solutions. We don't use fancy medias to bombard you (we have a website where you can find our regular communications with meaningful content and our thematic files (*)).

4. **Always on deck with essentials:** Beyond our regular communication, we don't only wake up a few weeks before the elections campaign starts. We don't organize fancy events (we only organize meaningful ones like trainings and mock interviews), surveys (we have the figures we need when we ask them) or call for candidates.

5. **We are a real Union:** Our Union ([Union Syndicale Fédérale-Luxembourg](#), registered association in Luxembourg) is member of a federation ([Union Syndicale Fédérale \(USEY\)](#) (a regrouping of Unions across all EU Institutions and bodies), the Federation being itself a member of EPSU (the European Public Service Unions).

In your choice for to whom to vote for, do not limit yourself to vote for someone you know. Vote for someone that can make a difference, someone who masters his/her subject, and who is supported by a professional Union.

We hope that you will cast your vote and that you will vote for our candidates – a quorum needs to be reached. Be assured that whatever your choices between our candidates and other candidates of the usual Unions based in Luxembourg, our candidates are all truly committed to continue to work together for Luxembourg and make your voice heard. We offer what we are, nothing more, nothing less. [USF-Luxembourg](#) is a real Union that is always on deck, both during elections and throughout the full CLP mandates.

- (*) Our thematic files are available on [our website](#)
- Our leaflets : [Leaflets - Union Syndicale Fédérale-Luxembourg](#)
- Our newsletters : [Newsletter - Union Syndicale Fédérale-Luxembourg](#)
- Our candidates and our programme: [Elections 2025 - Union Syndicale Fédérale-Luxembourg](#)

We offer you what we really are, not more not less



UNION SYNDICALE FEDERALE LUXEMBOURG

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu

Your representatives :

BECH and T2:

P. ALMA
C-A POPESCU
N. MAVRAGANIS
A. KYRAMARIOS

OP:

M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:

J. MECHIN
M. TAMI
-

Gasperich:

N. ZAIT (ex-Fettah)
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission.
You receive communications from **Union Syndicale Fédérale Luxembourg** because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)